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枝野自治センター

意見・質問・要望等 　協働のまちづくりについて、各地区で行っている協働のまちづくりに
議員も入って、共有していくべきではないか。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、検討させていただきます。

　当日議員が回答したとおりです。また、地域課題の把握に今後も努
めてまいります。【議会】

当局 ・議会回答

通し番号 150 議会等への要望等に関すること№ 12議会等への要望等に関すること 12150-

意見・質問・要望等 　県道丸森柴田線は、丸森町民の通行も多いので、改良工事促進
のため、丸森町議会と連携して取り組んではどうか。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望と受け止め、検討させていただきます。

　県に対し、本市ではこれまでも再三要望して参りましたが、東根地
区内の道路改良工事完了後に対応する旨回答を得ているようです
ので、今しばらくお待ちください。【議会】

当局 ・議会回答

通し番号 143 議会等への要望等に関すること№ 13議会等への要望等に関すること 13143-

意見・質問・要望等 　私も防災士ですが、市は２月18日に防災士150人に対し、防災士研
修会の案内をしています。
　しかし、昨年研修会に出席した防災士は対象外となっています。防
災士全員を対象にした研修会を開催して欲しい。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　研修の内容を確認し、当局に伝えます。

　２月18日に実施しました防災士フォローアップ研修は、平成29年度
に初めて実施した事業であります。午前中は全ての防災士を含めた
全市民を対象とした講演を行い、午後は防災士と枝野地区民を対象
とした研修を行いましたので、対象外とした防災士はおりません。
　今後も引き続き研修等を実施し、地区民と防災士の交流が図られ
るよう努めてまいります。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 136 防災に関すること№ 43防災に関すること 43136-

意見・質問・要望等 　２月18日午前に自主防災組織600人を対象にした研修会を開催
し、午後に枝野地区にて防災士を対象にしたフォローアップ研修会
を開催予定で、枝野２区自主防災組織から３人の参加要請がありま
す。しかし、158人の防災士に対して50人限定の研修となっているの
で、全員対象にして欲しい。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　研修の内容を確認し、当局に伝えます。

　午後のフォローアップ研修は、研修内容と対象地区の方々との関
係から50人を対象としました。
　今後も対象地区を定め、地区民と防災士との交流が図れる研修を
実施し、全ての防災士の方が研修を受講できるよう努めてまいりま
す。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 137 防災に関すること№ 44防災に関すること 44137-
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枝野自治センター

意見・質問・要望等 　消防団について、女性消防団員の入団の検討と、消防団員の定年
延長、そして消防団への入団を宣伝してほしい。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　消防団の定年延長は過去にも実施しましたが、今回の要望を当局
に伝え、検討してもらいます。

　女性消防団員の入団、消防団ОＢの活用など消防団員の入団促
進について、消防団幹部会議の中で引き続き検討してまいります。
【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 140 防災に関すること№ 48防災に関すること 48140-

意見・質問・要望等 　環境問題について、不法投棄や大量のポイ捨てに関して、もっと強
い姿勢で臨むべきではないか。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、当局に伝えます。

　「不法投棄は犯罪」という認識を持っていただくよう、より一層の啓発
に努めるとともに、悪質な案件については角田警察署と連携し原因
者を特定、処罰されるよう努めていきます。【生活環境課】

当局 ・議会回答

通し番号 151 不法投棄・ごみに関すること№ 80不法投棄・ごみに関すること 80151-

意見・質問・要望等 　枝野１区は高台のため、市の水道が未設置となっており、平成29年
の台風21号により、井戸水の利用宅の水源が被害を受けて、新たな
水源の確保に多額の財源が必要となる。現在も市の工事費の助成
制度はあるが、助成金の引き上げをお願いしたい。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　現在、一定の助成制度がありますが、改善できないか当局に伝えま
す。

　今後検討させていただきます。【生活環境課】当局 ・議会回答

通し番号 144 水源確保に関すること№ 88水源確保に関すること 88144-

意見・質問・要望等 ①人口減少に伴う保育施設、児童館、小中学校についての見直しが
求められているのではないでしょうか。【枝野自治センター】

②東根児童館は廃止の方向で話が進んでいたようだが、残す方向
で検討できないか。東根の児童館だけで考えるのではなく、広域的
な考えで検討できないか。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 ①人口減少に伴う各施設等に関し、当局より教育厚生常任委員会に
説明があり、その後に全員協議会で全議員に説明が予定されていま
す。今後の重要な検討課題です。

②地元の意見を聞きながら進めるべきであり、当局に伝えます。

　平成30年度に、条例で設置している諮問機関である「子ども・子育
て会議」で、児童館・児童センター・公立幼稚園の今後のあり方につ
いて検討し、平成30年11月をめどに、方針・方向性を定めていく予定
です。その際には、子どもの数等の基礎データ整理や保護者へのア
ンケートを実施するとともに、住民の方の意見にも耳を傾けて進めて
いきます。【子育て支援課】

当局 ・議会回答

通し番号 147 子ども・子育て会議に関すること№ 89子ども・子育て会議に関すること 89147-
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枝野自治センター

意見・質問・要望等 ①角田高校と角田女子高の統合時に、角田女子高跡地に角田中学
校を移転して、中学校跡地を角田高校として活用することを県の教
育委員会に提案したことがあるが却下された。
　また、４年ほど前の市政懇談会において、角田中学校と金津中学
校を統合して角田女子高跡地に移転すべきだと提案したが、却下さ
れた。急速な人口減少の今こそ、将来の子ども達のために、再検討
するべきではないか。【新丁３区区民会館】

②人口減少に伴い、枝野小学校の児童数が現在85人になってい
る。今後の学校再編について検討していくべきではないか。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 ①提案として受け止め、当局に伝えます。

②要望として受け止め、当局に伝えます。

　平成30年度に「学校適正規模検討委員会」を設置して将来の学校
の適正規模適正配置の在り方を検討することにしています。
【教育総務課】

当局 ・議会回答

通し番号 106 学校に関すること№ 103学校に関すること 103106-

意見・質問・要望等 　東京都から移住した方が、四方山からの眺望を絶賛していた。西は
蔵王山をバックに角田市の田園風景、東は太平洋、天気が良ければ
牡鹿半島まで見える。
　もっと観光に活かすべきではないか。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、当局に伝えます。

　四方山の観光については、亘理町、山元町と四方山観光開発協議
会を構成して取り組んでいます。
　ここ数年、四方山から東根地区の割山峠までのトレッキングルート
の整備やトレッキングイベントの開催などに取り組んでいます。道の
駅のオープンを契機にトレッキング観光の開発に取り組んでいく予定
です。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 135 観光・イベントに関すること№ 120観光・イベントに関すること 120135-

意見・質問・要望等 　道の駅で上映する角田市のＰＲ動画を作成する予定はあるのか。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　作成するようになると思います。

　デジタルサイネージ（電子看板）を整備する計画であり、発信コンテ
ンツのひとつとして作成を考えています。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 148 道の駅に関すること№ 129道の駅に関すること 129148-
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枝野自治センター

意見・質問・要望等 　道の駅の直売所で野菜を販売する際、角田産の野菜を食べると身
体が健康になると宣伝してはどうか。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　角田産の野菜を食べると健康になると証明するのは難しいですが、
栄養価の高い野菜を作り販売することで健康に役立てることをＰＲす
ることは可能だと思います。
　道の駅では、スポーツと食と健康をテーマにメニュー開発を進めて
いるようです。

　ご意見の「角田産野菜で健康」というキーワードは、整備実施計画
の商品コンセプト「角田産食材×健康」と同意義であり、さらに「安全
安心な角田産食材「こめ」「まめ」「うめ」の３つの「め」の力で健康で元
気になろう」をサブコンセプトにしています。
　道の駅と角田中央公園の連携により、「角田産野菜で健康」に「ス
ポーツ」を加えて、特色ある道の駅として事業を展開してまいりたいと
考えています。
【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 145 道の駅に関すること№ 144道の駅に関すること 144145-

意見・質問・要望等 　再度、枝野地区振興協議会から要望している用地取得済みの市道
南大坊泉田線、寄井舘島田線の拡張工事を要望する。
【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、当局に伝えます。

　市道の大規模な改良については、現在、社会資本整備総合交付
金を活用しながら、歩道の整備等を進めておりますので、現在着手
中の路線の完了後に検討してまいります。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 139 道路に関すること№ 160道路に関すること 160139-

意見・質問・要望等 　県道丸森柴田線（三月殿〜碇）が、平成29年10月の台風21号で冠
水し通行止めになり迂回しているので、道路改良工事を早急にお願
いしたい。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　県道の管理者である大河原土木事務所では、県道丸森柴田線の
坂津田地区の改良工事終了後に、当地区の改良工事を優先させた
いと確認しています。

　議員回答のとおりです。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 141 道路に関すること№ 170道路に関すること 170141-

意見・質問・要望等 　毎年５月３日に枝野自治センター主催で大森山登山を実施してい
るが、平成29年10月の台風21号で登山道が被災し、通行不能になっ
ているので、早急に復旧して欲しい。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、当局に伝えます。

　ご質問の箇所は宮城県の管理になりますので、宮城県大河原地方
振興事務所に確認したところ、平成30年度に奥地保安林保全緊急
対策事業で実施する予定です。【農林振興課】

当局 ・議会回答

通し番号 138 道路に関すること№ 177道路に関すること 177138-
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枝野自治センター

意見・質問・要望等 　市道辻光目内線（市道番号2025）及び市道光畑線（市道番号
2019）の交差する付近の側溝、排水桝が深いため危険であり、危険
防止のため蓋を設置してほしい。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望として受け止め、当局に伝えます。

　交差点部の排水桝については、蓋掛けを行います。なお、側溝に
ついては、延長も長いため、光畑線の道路改良工事が完了したのち
検討していきたいと考えております。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 146 側溝に関すること№ 185側溝に関すること 185146-

意見・質問・要望等 　県道丸森柴田線の八走地区が大雨時冠水するので、沼尻排水機
場の排水能力アップをお願いしたい。【枝野自治センター】

当 日 の 回 答 　要望と受け止め、当局に伝えます。

　本施設には上流部（丸森側）にある横堀排水(降雨時)から流入して
くるため、ポンプによる強制排水では十分対応しきれない状況にあ
り、農地、道路等の冠水が発生しております。丸森町では平成30年2
月19日に東北地方整備局仙台河川国道事務所との意見交換会を
開催しており、その中で堂畑排水樋管部に内水を強制排水する施設
の建設について要望しております。なお、今後とも国土交通省、宮城
県、丸森町と協議しながら進めいてまいります。【農林振興課】

当局 ・議会回答

通し番号 142 雨水調整に関すること№ 200雨水調整に関すること 200142-
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